

PERS

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan dan Bimtek Anggota KPPS Desa Wangunsari

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.OR.ID

Nov 7, 2024 - 12:10



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan dan Bimtek Anggota KPPS Desa Wangunsari

Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Polsek Cisolok, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., menghadiri kegiatan pelantikan dan pengukuhan anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung di Aula Kantor Desa Wangunsari dengan dihadiri oleh 49 anggota KPPS yang telah terpilih untuk bertugas dalam pelaksanaan Pilkada 2024.

Acara pelantikan dan pengukuhan anggota KPPS Desa Wangunsari dimulai dengan pembukaan, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, serta pengambilan sumpah anggota KPPS. Setelah itu, dilakukan penandatanganan berkas pelantikan, sambutan oleh Kepala Desa Wangunsari, dan doa bersama. Kegiatan dilanjutkan dengan bimbingan teknis (Bimtek) yang disampaikan kepada anggota KPPS untuk mempersiapkan pelaksanaan Pilkada yang akan datang.

Pesan Bhabinkamtibmas dalam Kegiatan Tersebut:

1. **Selamat kepada Anggota KPPS**
Bhabinkamtibmas mengucapkan selamat kepada seluruh anggota KPPS yang telah dilantik dan dikukuhkan. Ia juga mengingatkan agar setiap anggota KPPS melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, mematuhi aturan yang berlaku, serta menjaga kesehatan agar tidak ada anggota yang sakit pada saat pelaksanaan Pilkada.
2. **Waspada terhadap Kejahatan Curanmor dan Kriminalitas Lainnya**
Meningat maraknya kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Bhabinkamtibmas mengimbau kepada warga Desa Wangunsari untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan. Masyarakat juga diingatkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
3. **Menghindari Judi Online**
Bhabinkamtibmas menekankan agar masyarakat tidak terlibat dalam judi online yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Selain itu, hal ini dapat membawa dampak negatif bagi keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Sosialisasi Rekrutmen Anggota Polri Tahun 2024**
Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan rekrutmen anggota Polri yang akan dibuka pada tahun 2024 kepada masyarakat Desa Wangunsari, agar mereka dapat mempersiapkan diri dan mengikuti proses seleksi dengan baik.

Hasil Kegiatan:

Pelantikan dan Bimbingan Teknis (Bimtek) anggota KPPS Desa Wangunsari berjalan dengan lancar dan dihadiri oleh seluruh anggota KPPS yang terpilih. Kegiatan ini diharapkan dapat mempersiapkan seluruh anggota KPPS untuk

melaksanakan tugas mereka dengan baik, sehingga Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan sukses.

Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari juga menekankan pentingnya sinergi antara Polri, TNI, PPS, dan seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan Pilkada yang LUBER (Langsung, Umum, Bebas, Rahasia) dan JURDIL (Jujur dan Adil), serta menjaga kondusivitas selama proses pemilihan.